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5_B8_82_E5_8F_AC_E5_c123_282841.htm 我市召开重点企业家

座谈会 来源：鹤壁电视台 12月15日，市委副书记余学友、市

委常委、常务副市长王明德主持召开企业家座谈会，就如何

开好市七次党代会广泛征求意见和建议。 座谈会上，我市部

分重点企业、骨干企业负责同志畅所欲言，回顾近年来我市

经济发展以及各自企业发展情况，并就我市今后如何走新型

工业化道路，发展循环经济，提高企业竞争力提出了具体意

见和建议。 在认真听取大家发言后，余学友说，市七次党代

会是全市人民政治生活中的一件大事，会议将规划今后我市

发展蓝图，为今后我市发展指明方向。余学友对大家的发言

给予了充分肯定，表示将把大家的意见和建议进行认真整理

，为七次党代会做好相关准备工作。余学友说，在座的企业

家所在的企业都是我市的重点企业和骨干企业，肩负着我市

经济发展的重任，近年来，我市工业发展很快，这既是企业

自身努力发展的结果，也和市委市政府的大力支持密切相关

。今后，我市将进一步走新型工业化道路，大力发展循环经

济，加强企业技术创新，提高企业竞争力，市委市政府在今

后工作中将尽力为企业搞好服务，为企业营造良好的发展环

境，相信在大家的共同努力下，市七次党代会制定的宏伟目

标一定能够实现。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接
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